



翠したたる 大津山



学校だよりのタイトルは、学校の宝物である校歌からの抜粋で「翠したたる大津山」とさせていただきます。

文責 前田 洋志

最後まで、全力で協力できた運動会

5月22日(日)多くの皆様のご協力のおかげで、運動会を開くことができました。その中で、いい姿をたくさんありました。学級通信からいくつか紹介します。

「一年生にお手本を見せられてよかった。」
「自分たちでさっとスタート位置に並ぶ姿がありました。」

「こんなに自分たちが準備をせんでよかった運動会は初めて。(保護者の方のお話)」
そういえば、前日の準備の時、子どもたちが、しっかりと動いていました。本番でも係となつていている子どもは、「素早く移動し、準備が終えたらすわって待つ」をしつかりと守っていました。応援団も短い練習期間にもかかわらず、息を合わせて協力して応援していました。

様々ところで、次に何をすべきか今どうしたらよいかを考えて行動している、いい姿を見ることができました。子どもたちの成長を感じました。

名前をコールされての一礼。カッコいいですね!



テープをゴールする子の胸の高さに合わせています。優しさを感じます。



各学年の表現も精一杯頑張る姿が見えました。難関トップ丸も応援にかけつけてくれました。

保護者の皆様には前日準備から後片付けまで大変お世話になりました。本当にありがとうございました。

きれいなプールとなりました。

5月30日(月)プール掃除でした。この日もしっかりと取り組むいい姿がありました。

プールの底や壁を磨く姿はもちろんですが、一番感心したのは、プールのサイドの溝さらいの担当の子たちです。大抵の場合、嫌々取り組んで、動きがスローモーションとなりがちです。しかし、笑顔を見せながらせっせと取り組む姿がありました。職員である程度進めていたおかげで、無



理なく終わることができました。自宅からデッキブラシ等を持参する子の姿がありました。持たせていただきましたありがとうございます。おかげでプールがきれいになりました。

引き渡し訓練 一協力ありがとうございました。

5月31日(火)本格的な梅雨の前に、引き渡し訓練を行いました。多くの保護者の方が熊日横駐車場をご利用いただいたので、混雑せずにスムーズに引き渡すことができました。ありがとうございました。

大雨の場合、基本はこの方法で行います。

たたきつけるような雨の場合は、正門から乗り入れる方法を想定しています。その際は、職員玄関前を時計回りに一方通行でまわる方法です。駐車スペースが少ないため、時間がかかります。その際は、どのように進めるか等を安心メールでお伝えしていきます。

ただ、そのような事態が起こらないようお願いいたします。

